

# *Cuba au Sommet des gouvernements des Émirats arabes unis avec de très importants résultats*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 15 fév (RHC) La délégation cubaine qui a participé au Sommet Mondial des Gouvernements a eu l'occasion d'incorporer des connaissances, des outils et des bonnes pratiques dans la planification

du développement et la conception de politiques publiques.

Au cours de cet événement de trois jours aux Émirats arabes unis (EAU), le Premier ministre cubain Manuel Marrero a souligné que face aux grands défis auxquels l'humanité est confrontée, il est urgent de promouvoir un leadership visionnaire de la part des gouvernements et une collaboration internationale.

À cet égard, la responsable de la Direction de l'attention aux administrations locales du pouvoir populaire au sein du Conseil des ministres de l'île, Nancy Acosta, a souligné l'importance d'un forum qui a réuni plus de 120 délégations gouvernementales, 85 organisations internationales et quelque 4 000 experts.

Il s'agit de questions essentielles à prendre en compte, car la nation caribéenne a approuvé un Plan national de développement économique et social jusqu'en 2030 qui contient la Vision de la nation, les Axes stratégiques et les Secteurs, ainsi que des stratégies de développement au niveau local, municipal et provincial, a déclaré la fonctionnaire.

Elle a expliqué que les participants de la plus grande des Antilles ont appris des outils pour construire un groupe de réseaux de soutien pour faciliter l'Exécutif d'avoir le leadership qui lui correspond à ce niveau avec une plus grande rapidité, face aux services que les citoyens ont besoin.

Pour sa part, le vice-ministre des sciences, de la technologie et de l'environnement, Armando Rodríguez, a souligné les avantages des nouvelles technologies pour un gouvernement plus efficace.

Il a également souligné que ce type de sommet implique non seulement des représentants gouvernementaux, mais aussi d'autres acteurs sociaux et économiques, ce qui est cohérent avec la construction d'une gouvernance fondée sur la science, la technologie et l'innovation et à laquelle tous les acteurs participent.

Le Sommet mondial des gouvernements a également permis à l'île de nouer d'importants contacts bilatéraux, tant avec les autorités émiraties qu'avec les délégations d'autres pays présentes au plus haut niveau.

À cet égard, le directeur pour l'Afrique et le Moyen-Orient du ministère des affaires étrangères, Alexander Pellicer, a souligné les échanges du Premier ministre avec plusieurs chefs d'État et de gouvernement, qui ont contribué à ratifier la volonté de La Havane de continuer à renforcer les liens et à explorer de nouvelles possibilités de coopération.

Cuba et les Émirats arabes unis ont signé un protocole d'accord visant à développer des efforts conjoints pour promouvoir les capacités institutionnelles et améliorer le travail gouvernemental (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/347262-cuba-au-sommet-des-gouvernements-des-emirats-arabes-unis-avec-de-tres-importants-resultats>



# **Radio Habana Cuba**